

4年 資源循環局金沢工場

9月8日(木)、資源循環局金沢工場と金沢資源選別センターに見学に行きました。工場見学を通して、ごみの処理方法について理解を深めることができました。また、公共施設を使う時のマナーを守り、行動することもできました。

- ・実際に動いているクレーンを見て、大きなごみがかたんに運ばれていて、おどろきました。
- ・スチール缶が磁石でどんどん分別されているのがすごいと感じました。また、細かな選別は人がしていて、大変そうでした。ふだんから分別したいと思います。
- ・ごみのことをいっぱい知れてよかったです。今回の経験を生かして、次の校外学習にかしたいです。
- ・今まで、ペットボトルや空き缶はごみになると思っていました。洗って分別することで、別の物を作るための資源になることが分かりました。



3年 舞岡公園古民家見学

9月22日(木)に舞岡公園に出かけてきました。社会で学習した昔の暮らしに使っていた道具を見たり、昔遊びを体験したりすることを通して、学びを深めることができました。電車の乗り方、道路の歩き方などに気を付けて行動することやグループで協力して活動することができました。

- ・いろりが思ったより大きくてびっくりしました。
- ・木やかやでできている家が台風や風でもたおれないなんてすごいと思いました。
- ・かまどを使って火をもやしつづけて、けむりを出して、夏になって屋根にカビができないようにくふうをしているから、100年もつんだなと思いました。
- ・昔の人の知えがつまっていたすごい家でした。昔の暮らしには、むだがないんだなと思いました。
- ・水車小屋の中で、はぐるまが動くのは、外で水車が動いているからだとはじめて知ってびっくりしました。
- ・水車が水の力で動いているなんてびっくりしました。
- ・水車の力を使って、げん米のからをドンドンとはがして白いお米にしていくのがおもしろい仕組みだなと思いました。



4年 「服のチカラ」プロジェクト

9月15日（木）ユニクロが社会貢献活動として行っている、難民への衣料支援について学習しました。ユニクロ上大岡店で働いている社員の方に、イラストや動画を使って、分かりやすく教えていただきました。服には、『命を守る』（保健衛生的機能）・『自分の個性をあらわす』（社会的機能）といった、“チカラ”があり、自分が着なくなった服が誰かの役に立つということ学びました。

- 服をいつも着ているけれど、服について考えたことがありませんでした。授業を受けて、難民の人々のために自分の服をリサイクルボックスに入れたいと思いました。
- 今まで着られなくなった服をすてていました。今日の授業を受けて、服をすてないでさぶするようにしたいと思いました。
- 国をこえた人々との助け合いがすてきだな、と思いました。「服のチカラ」は人を幸せにすることを知り、これからも服を大切にしていこうと思いました。



芸術鑑賞教室

9月21日（水）芸術鑑賞教室がありました。アラビアンナイト（千夜一夜物語）の中でも有名な「アラジンと魔法のランプ」のイリュージョンミュージカルでした。

華やかなイルミネーションの中で繰り広げられるあっと驚くイリュージョンや、美しい歌声に子ども達はみんな夢中になっていました。

- まほうのランプがあったら、ぼくならさいしょにまほうをいっぱいつかえるようにしていろいろやってみます。
- 初めてミュージカルを見て、ミュージカルがすきになりました。また見たいです。
- おもしろくて20回ぐらいわらいました。そして2回ないてしまいました。もう一度見たいです。
- シーニーがうかんでいてびっくりしました。いろいろなしかけや、きれいな光がすてきでした。
- アラジンとエメラルドがぶじにけっこんできてよかったなと思いました。シーニーがじゆうになれてうれしかったです。
- いろんなシーンがあっておもしろかったです。アラジンのうごきがかっこよかったです。



